

Taitelbaum ha sido criticada por ser la preferida de Oscar Arias. ARCHIVO



Aspirantes a la Defensoría

Ofelia se disparó al cuarto puesto

◆ **SHIRLEY SANDÍ**
ssandi@lateja.co.cr

La diputada liberacionista Ofelia Taitelbaum subió del puesto 11 al 4 en la lista de aspirantes a convertirse en Defensor de los Habitantes.

Su puntaje se disparó luego de que la Comisión de Nomenclaturas de la Asamblea Legislativa revisara los atestados y ensayos (trabajos escritos) de los candidatos.

Según el diputado Carlos Pérez, del PLN, el puntaje subió porque demostró “voluntariado o

servicio comunal en derechos humanos” y se le convalidó una maestría del INCAE.

Sin embargo, el diputado libertario Carlos Gutiérrez cree que el tema político le ayudó a subir de puesto, ya que la comisión de siete legisladores está conformada por cuatro diputados del PLN.

En primer lugar quedó Arnoldo Brenes, le siguen Ana Margarita Araujo, Jerry Campos y Ofelia Taitelbaum. En quinto lugar está Daniel Soley y en octavo Miguel Gutiérrez Saxe.

Hoy comienzan las entrevistas con los diputados.